

viernes 21 de noviembre

SE OYEN LOS GRAZNIDOS ...

ISE VAN A SACAR LOS OJOS!

Enevamente se agitan rumores en las cúpulas. Mandamás y funcionarios serviles susurran en los salones y en los pasillos de las comandancias.—En las festicholas y las boites de los ricos o en los elubes hípicos del

En las festicholas y las boites de los ricos o en los clubes hípicos del ejército, sus mujeres vestidas con millones lo comentan. En los ministarios, en los entes, en las empresas y en las salas de tortura la sensación de fracaso va creciendo, sus riñas suben de tono y se oyen más alla de fortalezas y restaurantes de lujo.

El Ministro Vegh Villegas —banquero, empresario, niño mimide, asaleriado de los yanquis, con su familia instalada del otro lado del —chareo— he manifestado en los últimos días à familiares y amigas que se encuentra may disgustados sus esfuerzos por superar la crisis no se venacemañados por los militares quienes se mantiemen prendidos a su del presupuesto y cada tanto aparecen entorpeciendo las cosas con invarians, anticuadas, sobre la conducción económica.

Mo se llega a los plazos que merca su plan —dice el ministro de la dictadura— será necesaria una devaluación monatruo. Para ello, pera —acompeñar el desbarranque de la crisis con aparentes renovaciones prepara

accapañar el desbarranque de la crisis con aparentes renovacion

acompeñar el desbarranque de la crisis con aparentes renovaciones propone hacer elecciones. La idea corre, algunos ya piensan candidates; un celerado: Rachetti, y hablando de blancos se llega a nombrar a Heber. Mucho circo ya que piensan que el pan va a ser muy poco.
Vegh, que sin ningún reparo dice que las dictaduras, las más sangries
tam, pueden y deben tener ropaje legal afirma esto; y afirma además quese lo dijo a los militares. Ellos se habrían resignado ante la claridad
de sus planteos, propios de un graduado de varias universidades.

Pero ellos, ¿qué dicen los mandos sobre Vegh? No se quedan atras, mientras dirimen a fustazos los "asuntos de honor" o dan ágil tramite ala chennara de los vales de nafta, critican entre dientes o en forma-

la chaquera de los vales de nafta, critican entre dientes o en forma ahierta la política económica, y a su responsable. Los sensatos optanto que hay que dejarlo, "porque sabe", o usarlo hasta que se pueda cambiara por otro. Muchos tienen la sensación de que están quedando pegados al esta de la cambia de

depender de los consejos de quien se ve a diario con Jorge Batlle.

"Es de la camarilla de los políticos" "es un judío que todavía agmantamos" —han dicho algunos— "pero se les va a terminar". Como se le va a terminar —comentan en el Casino de la Región Militar #9 2— a la China —Bordaberry, que de darse dique y hacerse "la perona" va a ir a parar a — un cuartel, "donde sabemos como tratarla".

"BLECCIONES SINDICALES ... CUANDO GANEMOS NOSOTROS"

El Cortael Bentancourt, encargado de asuntos laborales del Estado Maor Conjunto, es un personaje muy activo. Hace meses que anda la versión de que se lleva muy bien con las empresas especialmente cuando anda en el aire alguna "cometa" y no precisamente de las que remontan los chiquilines. Su fama de coimero es conocida dentro del movimiente obrero.

Bace pocas semanas, este coronel matón que cuendo habla no deja de --acariciar la culata de su P 38 y amenaza con "darle a los sindicalistas"
porque son "los subversivos actuales", se confesó. Con tono seguro dijet
"Elecciones sindicales, hoy no. No estamos en condiciones de hacerlas -porque si las hacemos ganan los sindicatos de la CNT. Haremos elecciones emando podamos ganar nosotros. Digan que yo lo dije". Tota una comprehación, que no por conocida deja de ser importante, cuando lo dice en esastariado de la dictadura al que le pagan justamente para intentar pomer una coyunda sobre el movimiento obrero.

AUTOS BARATOS PARA GENERALES

Llegaron vehículos nuevos al puerto. No fueron a sullancias. Se trata de um Ford Mustang Sport para uso privado del Comandante en Jefe del Ejércite Teniente General Julio César Vadors y un automóvil marca Chevi para el Jefe de la Región Militar Nº 1, General Esteban Cristi.

Se unen a la flota de autos negros, grandes, con chofer que circulan por-las calles de Montevideo. Atras, con lentes oscuros, de uniforme largo,-vam ceronelas, van generales. Parecen salidos de las películas de gange-sters, recuerdan a squellos mafiosos que asolaban Chicago con sas matemas.

DPTO.

Siguen produciendo ... represión. Son espasmos representado con los que tratan de tapar su fracaso, impedir que se organice la bronca que recorse el país. Primero fue, hace unos meses, contra la ROE por el delito de --- querer "terminar con las estructuras caducas", dijeron en el comunicado.--Ahora, han secuestrado a varios cientos de activistas del Partido Comuni<u>s</u> ta, contra los que estén comenzando a aplicar los mismos métodos de tortura empleados contra el MLM, OPR 33 y el PCR. También en los mismos días se lanzaron contra opositores liberales, deteniendo al hijo de Ferreyra - Aldanate y otros miembros del Movimiento Por la Patria, Quieren demos--trar también -viejas obse iones- que al semanario Marcha lo financiaban -los Tupamaros. Hasta aní llega la estupidez. Mientras tanto el clima de corrupción y disolución aumenta en los cuarteles. Cuanto más reprimon, más torturan, la sensación de fracaso va en aumento. Se siguen hundiendo en un pantano cada día más pegajoso. Todos son enemigos y no podrán encarcelar a todo el pueblo uruguayo.

CAMPANA INTERNACIONAL CONTRA LA DICTADURA

Los crimenes de la dictadura, pese a sus esfuerzos por ocultarlos, tras-cienden las fronteras y la solidaridad internacional con la resistencia uruguaya es cada día mayor. En el mismo momento en que era liberado Engo Cores y la sección europea de la Resistencia Obrero Estudiantil intensifi caba sus campañas de denuncias, se anunció que la organización amnesty Internacional lanzará en los próximos meses importantes jornadas contra larepresión en el bruguay.

EL GOTO A LOS FUSTAZOS

Continuar en los pasillos de ministerios y cuarteles las rencillas inis mas entre los mandos militares y civiles de la dictadira. Días pasados el Gral. Gragorio Alvarez con cuatro oficiales como guardaespaldas atacó a fustazos a Guido Michelín Salomón, subsecretario del Ministerio de Relaciones Exteriores. Motivo: el hecho de que éste se hizo eco de ciertas --versiones que atribuyen al Gral. Alvarez ser homosexual. Fue menos drástico con el Teniente Coronel Albornoz al que le negó un ascenso porque en una fiesta en la que corrió el whisky importado, cuando se planteó un ---brindis por el Goyo preguntó: "¿cómo? ¿Ahorr haraciones los del otro -- cuadro?" nas entre los mandos militares y civiles de la dictadora. Ofas pasados el

SEGURIDAD PARA EL ACC.....

El Sr. Emanuel Regusci Dahjar no croniste deportivo del diario "El Pa fs". GRAND PRIX es al mante y vende autos usados. Es también --GRAND PRIX es el nombre con que firma sos notos MA de ese diario. Regusci, haciendo honor a su serioni mo gano el premio de Presidente Interventor de la Caja 21 de Asignacio nes Familiares, de la Industria I e gorífica. Ese triunfo fue bastants-fácil, pues GRAND PRIX corrió repro-sentando a la familia Vadora: es con

cuñado del Comandante en Jefe del Ejército. Bastó una sola llamada tels... fónica del Teniente General Julio César Vadora al Coronel Eugenio Ibañez, Presidente Interventor de Asignaciones Familiares. Su subordinado y cole ga "en las preocupaciones por erradicar los viejos vicios de las recomendaciones" lo nombro inmediatamente. En setiembre, como culminación de la tarea desvastadora de la plaga verde con los obreros de la carne, cerró le Caja 21 que funcionaba en el Cerro. Pero Regusci, padrino mediante se vino pera el centro, al Consejo Central de Asignaciones.

Fue vista en los calabozos del Batallón Florida, al lado de la Guardia, debajo de la azotea donde tienen los instrumentos de tortura. Era una le yenda chiquita pero de trazo firme. La vieron per sieron como locos. Répidamente la borraron. Decia: "Hijos de puta, pronto se les va a acabarn

> LEALO, Y DEJELO A MANO DE OTRA PERSONA COMO USTED.

604 H